



Política contingente tomada a la broma

Soledad Pérez y Miguel Angel Bravo lograron nutridos aplausos y risas con la sátira improvisada en el Teatro "Las Tablas".

Se destaparon con "tallas" Soledad Pérez y Miguel Angel Bravo durante una de sus actuaciones de fin de semana en el Teatro Las Tablas, de Roberto Nicolini.

Durante la presentación del primer cuadro de la obra de ~~Carlos~~ Trujillo "Amor... ¿me sirves el veneno?", ambos actores improvisaron chistes y "tallas" acerca de la situación actual del país, que obligaron a la inevitable risa del numeroso público que se dio cita a la obra.

El plebiscito del año 1989, pasando por los sueldos de ejecutivos y empleados, sin olvidarse de los principales personajes de la actualidad política nacional, fueron blanco de las sátiras de los artistas, arrastrando al auditorio a la risa espontánea a la que se agrega-

ron aplausos casi ininterrumpidamente.

La pareja de actores llegó incluso a olvidarse de la parte del libreto en que se encontraban, como consecuencia del entusiasmo que hallaron en el público para celebrar cada una de las improvisaciones de los artistas.

Como se puede apreciar, la "nueva onda" de la mayoría de los actores y actrices que intervienen en las obras que se presentan en Viña del Mar, es intercalar en sus parlamentos, sátiras de la política contingente nacional como una fórmula de éxito para entusiasmar al espectador.

Así ha quedado de manifiesto en la mayoría de las obras puestas en escena durante la presente temporada.

El Mercurio, Valparaíso, 26-3-1987 p. 16.

000200810

Política contingente tomada a la broma [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Política contingente tomada a la broma [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)